La flamme de la mémoire veille sur la cité des images

La société des membres de la Légion d'honneur a entamé un tour de France pour célébrer son centenaire.

Ce samedi, la section vosgienne a souhaité faire coïncider la cérémonie départementale avec le relais de la flamme sacrée de l'Arc de Triomphe, hébergée à Épinal en attendant le 11-Novembre.

Créée au lendemain de la Première Guerre mondiale, la société des membres de la Légion d'honneur avait pour but de venir en aide aux milliers de soldats blessés au cours de la Grande Guerre, mais aussi aux familles de ceux qui sont tombés pendant les combats. Aujourd'hui, elle entretient toujours la mémoire et l'histoire de notre pays. »

Au micro, face à une assistance nombreuse et silencieuse, l'amiral Alain Coldefy a résumé en quelques mots la vocation de la société des membres de la Légion d'honneur dont il est président. Car depuis cent ans, son rôle a nécessairement évolué.

La mission d'entraide aux Poilus décorés s'est mue pour s'adapter aux besoins de solidarité plus actuels, tout en promouvant auprès de la jeunesse les valeurs de mérite incarnées par la médaille. « Célébrer ce lien social entre les générations », tel était donc l'objectif de la cérémonie conduite ce samedi devant la préfecture des Vosges, initiative destinée à célébrer localement le centenaire de la société des membres de la Légion d'honneur.

La flamme sacrée acheminée jusqu'à la préfecture

Mais plus qu'un simple discours devant le monument aux morts de la cité des images, la section vosgienne a souhaité associer un autre geste symbolique à cet anniversaire, à savoir le relais de la flamme sacrée de l'Arc de Triomphe jusqu'à la place Foch.

Portée par une délégation composée de stagiaires de la préparation militaire marine, de pompiers, de cadets de la gendarmerie et de cadets de la défense, la torche est partie du centre des congrès pour rallier le centre d'Épinal un peu plus tôt. Au pas de course, le petit groupe a traversé les rues spinaliennes pour rejoindre la cérémonie devant la préfecture. Face à la



Acheminée depuis le centre des congrès, la flamme sacrée a été ravivée devant le monument aux morts. Photo VM/Victor SALVADOR

flamme ravivée, les autorités civiles et militaires ont alors déposé une série de gerbes de fleurs avant que la fanfare Nouba n'entame le chant patriotique « Verdun, on ne passe pas ! »

Quelques minutes plus tard, la

cérémonie s'achevait, tandis que la flamme prenait le chemin du Premier régiment de tirailleurs où elle sera hébergée jusqu'aux commémorations du 11-Novembre.

Grégoire HALLINGER



Plus de photos sur vosgesmatin.fr et sur notre appli mobile